

Nos élus en visite dans les quartiers



Debout, M. Marius Autran, adjoint au maire, à ses côtés M. Félix Leyret, adjoint au maire et M. Martinez, conseiller municipal.

Fidèles à leurs promesses, formulées dans le contrat communal avant les élections dernières, nos élus ont repris contact avec la population des quartiers.

C'est ainsi que samedi dernier, les habitants des quartiers Gaget, Guigou, Pourquier, Vignelongue, conviés à se rassembler en divers points, ont reçu la visite d'une délégation municipale composée de M. Martinez, conseiller municipal, MM. Leyret et Autran, adjoints au maire.

Malgré la pluie battante, la rencontre des habitants et des élus eut lieu. Les horaires et les lieux de rendez-vous furent rigoureusement respectés.

Nos élus, comme toujours très attentifs aux revendications des habitants écoutèrent les doléances des uns et des autres. Problèmes de voirie, d'assainissement, d'éclairage, de ruissellement, de signalisation, dégâts occasionnés par les pluies diluviennes, etc... furent discutés dans les moindres détails en vue d'y apporter des solutions heureuses.

Si d'une part, les élus ont pu apprécier concrètement les revendications justifiées pour la plupart, la population de son côté a beaucoup appris.

Nos concitoyens ne savent pas toujours faire la distinction entre ce qui est de ce qui n'est pas du ressort de la municipalité.

Les lotisseurs, les propriétaires, les administrations comme les Ponts et Chaussées, les PET ont leurs responsabilités propres. Et maint problèmes ne peuvent être résolus sans le concours des uns et des autres.

Indépendamment de son rôle propre, la municipalité se doit d'assurer le plus possible la coordination nécessaire, afin de défendre au mieux les intérêts de la population.

Parmi les nombreux problèmes soulevés, celui du tracé de la bretelle de l'autoroute, reliant Vignelongue aux Sablettes, soulève des inquiétudes légitimes. La population demande des précisions, car nombreux sont les propriétaires qui, dans l'immédiat, ne peuvent disposer de leurs biens.

La tournée des élus, commencée vers 14 h, devait se terminer à 18 heures par une importante réunion à la cantine de l'école maternelle du Bercaïl. Réunion qui rassembla près de 200 personnes.

Les habitants de la copropriété « La Commandante » qui venaient de terminer leur assemblée générale statutaire, accueillirent nos élus et posèrent naturellement leurs problèmes particuliers : Accès à l'école T. Merle, accès à la RN 559, cabine téléphonique, gymnase, signalisation, etc...

M. Leyret, adjoint aux travaux, après avoir enregistré

toutes les revendications, expliqua longuement ce qui était possible dans l'immédiat et ce qui serait fait à échéance en fonction des possibilités budgétaires.

Après lui, M. Autran exposa plus particulièrement les problèmes financiers. Il attira l'attention des auditeurs sur les difficultés croissantes de la gestion communale dont les causes résident essentiellement dans le transfert des charges de l'Etat sur le compte des collectivités locales.

Il condamna la politique du pouvoir, politique anti démocratique qui réserve ses faveurs aux grandes sociétés privées, politique qui met les municipalités dans l'obligation d'augmenter les impôts locaux, afin que le mécontentement des populations ne se retourne pas contre le pouvoir responsable.

Nos élus furent manifestement approuvés par l'auditoire.

Il faut se féliciter de telles rencontres profitables à tous et qui prouvent une fois de plus, qu'à La Seyne, la concertation et la participation (pour employer des mots si familiers aux princes qui nous gouvernent) ne sont pas de vains mots.

En dépit des difficultés sciemment accumulées contre eux, nos élus, sans défaillance, poursuivront leur tâche, en collaboration étroite avec toute la population.

